

Cuba contra la India en Mundial Universitario de ajedrez



La Habana, 28 oct (JIT).- Cuba 1 completó 13 puntos y se convirtió en el único equipo de América avanzado a los octavos de final del torneo de ajedrez del Campeonato Mundial Universitario Online de Deportes de la Mente, segmento en que se medirá a India.

La principal selección de la Isla cerró la etapa clasificatoria en quinto lugar, con apenas una derrota ante China 1, elenco que lideró con actuación perfecta de 18 unidades, según lo publicado en el sitio especializado www.chess-results.com.

Igualdad de 2-2 ante Bielorrusia y triunfo de 2,5-1,5 contra Armenia completaron los resultados de la jornada de este miércoles, en que se jugaron las tres últimas rondas (de nueve previstas) y se definieron los 16 conjuntos "sobrevivientes".

Carlos Daniel Albornoz, defendiendo el primer tablero, y Jorge Roberto Elías, alternando en los puestos dos y tres, aportaron cada uno siete rayas en nueve presentaciones. Sus desempeños fueron decisivos para el resultado final, aunque debe resaltarse el trabajo de todos los integrantes del elenco.

Abel Fabián López logró 2,5 puntos, Augusto César Campos y Laritza Alfonso dos per cápita, en tanto Rachel Palmero estuvo muy discreta con solo un triunfo.

Serbia y Mongolia con 14 unidades, y Armenia con 13, ocuparon los puestos del dos al cuatro y estarán en los cruces que darán continuidad a una cita convocada por la Federación Internacional de Deporte Universitario (Fisu).

India, confirmado como el primer rival de los antillanos en octavos de final, completó 12 puntos y se situó en el decimosegundo escalón de la tabla.

La otra selección caribeña, Cuba 2, enseñó garra y disposición, pero las 10 unidades alcanzadas le dejaron en el puesto 25, insuficiente para avanzar. No obstante, vale resaltar el empuje competitivo mostrado por sus integrantes, en especial Jorge Marcos Gómez con siete puntos de nueve posibles, y Leancy Fernández con cinco en siete salidas.

Todas las partidas se jugaron por la plataforma www.tornelo.com. Acá se crearon las condiciones para la conectividad desde las universidades o academias provinciales, y lo más significativo ha sido el ambiente creado entre los integrantes del equipo, comunicados constantemente en un grupo de WhatsApp.

Este certamen universitario es el segundo en que Cuba interviene en apenas semanas, pues antes actuó en uno de nivel panamericano y consiguió tercer lugar por equipos, oro individual para Albornoz y bronce para Rachel.



Radio Habana Cuba